

MUNDO **PICANTE** AFP

LOS BUENOS SON MÁS



La **masacre** ocurrida en un centro nocturno de Orlando (Florida) dio pie a una ola de solidaridad sin precedentes con la comunidad gay, pero también recordó que aún quedan obstáculos por superar para este grupo, sobre todo para los hispanos.

La ayuda no deja de llegar. El personal del Center, el mayor centro de acogida de la comunidad LGBT (lesbianas, **gais**, homosexuales y transexuales) puede distribuir a toda máquina la comida y bebidas que le llegan, pero no da abasto.

McDonald's viene con un nuevo cargamento, dice con emoción Dee Richter, madre de Rob Domenico, uno de los administradores del centro.

El domingo, respondiendo al llamado del centro, 200 psiquiatras y **psicólogos** se presentaron para acoger a los familiares de las víctimas o a cualquiera que necesitara apoyo. La **masacre** en la discoteca gay Pulse había dejado 49 muertos—además del atacante—y más de 50 heridos.

Una **colecta** para recaudar fondos fue lanzada por los familiares y los heridos en el sitio "gofundme". Ya hay recaudados 257.000 dólares, según una me-

dición del lunes al final del día.

"Es increíble el número de llamadas que recibimos de personas que nos preguntan cómo podemos **ayudar**", explicó entusiasmado Rob Domenico.

"Para mí, es una de las razones por las cuales fuimos un blanco. Mostramos cómo las dos comunidades (LGBT y **heterosexuales**) pueden funcionar bien juntas", agrega.

Una semana antes del atentado, **Orlando** acogía los "Gay Days", un evento festivo poco conocido fuera de la comunidad pero que atrae alrededor de 150.000 personas de todas partes.

El gerente del establecimiento gay Parliament House, Tim Evnicki, dijo haber notado, este año, un número significativo de **parejas** heterosexuales durante un concierto del "Gay Days".

Esa mezcla y la ola de **solidaridad** a favor de la comunidad LGBT después del ataque muestran un avance. Pero el atentado señala también los obstáculos.

"Si está en redes sociales, es repugnante ver cómo los **evangélicos** (protestantes radicales) publican mensajes de odio, diciendo que merecemos lo que nos pasó", dijo Domenico.